



Alejandra Cuevas exhorta a Kenia López a reactivar juicio político contra Gertz Manero

Para Cuevas Morán, resulta urgente que el Congreso atienda la petición y cumpla con su responsabilidad institucional frente la denuncia de involucra al fiscal

Por **Andrea Rodríguez Eleuterio**

04 Sep, 2025 07:28 p.m.



Alejandra Cuevas Morán, quien fue encarcelada tras ser acusada del homicidio por omisión de Federico Gertz Manero, pidió a la diputada **Kenia López** que retome el juicio político contra el fiscal **Alejandro Gertz Manero**. Cuevas Morán subrayó que la solicitud permanece archivada en el Congreso desde hace más de tres años, sin que se haya avanzado en el proceso.

La exigencia recobra relevancia por el prolongado estancamiento del caso, ya que hasta la fecha no se han dado pasos concretos para resolver la demanda de juicio político promovida por la panista. Según Cuevas Morán, resulta urgente que el Congreso atienda la petición y cumpla con su responsabilidad institucional frente a una denuncia que involucra al titular de la **Fiscalía General de la República**.

Desde que **Kenia López Rabadán** asumió la presidencia de la Cámara de Diputados, la exigencia de Cuevas Morán se hizo manifiesta a través de redes sociales, señala que "un narcofiscal gobierna la FGR como feudo y el Congreso lo protege con silencio. Tú, que presides la Cámara, eliges: ser la voz de la Constitución o la máscara de la impunidad".

La controversia comenzó en 2015, tras la muerte de **Federico Gertz Manero**, hermano del fiscal. Aunque una denuncia original contra **Laura Morán Servín** fue archivada en 2016, se reactivó tras la llegada de Gertz a la Fiscalía General de la República (FGR) en 2019.

[Alejandra Cuevas exhorta a Kenia López a reactivar juicio político contra Gertz Manero - Infobae](#)